



Fallece Sergio de Castro a los 94 años

A los 94 años falleció este viernes el ex ministro del régimen militar, Sergio de Castro. Entre los años 1974 y 1976 se desempeñó como ministro de Economía. Luego asumió como ministro de Hacienda hasta el año 1982. Sergio De Castro estudió Economía en la Universidad Católica y también fue decano de esta facultad entre los años 1965 y 1968. Su doctorado en Economía lo llevó a cabo en la Universidad de Chicago, siendo parte de la generación de los Chicago Boys (grupo de economistas chilenos que estudiaron en esa casa de estudios y que influyeron en el régimen militar). El economista también fue parte esencial en la elaboración de "El Ladrillo", un texto de lo que era el liberalismo económico. De Castro también fue uno de los fundadores del Centro de Estudios Públicos (CEP). Fue presidente de AFP Provida y director del Banco Edwards. En cuanto a las causas del fallecimiento no se entregaron detalles.